
 

                           

 

 

                                                       

Compte-rendu du 1er CONSEIL D’ETABLISSEMENT 2023/2024 

Date : 16/10/2023 

 

Présents : 

Personnel enseignant:                                                          

- M. FABRE Jean-Benoît (Chef d’établissement + classe CE2/CM1)    

- Mme DELORME Pauline (CM2)   Personnel non enseignant : 

- Mme DUFFAU  Claudine (CE1/CE2)   -  Mme ANGLES Céline 

- Mme DELTELL Laurence (GS/CP)                 - Mme CUCALA Chloée                         

- Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)    

- Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves : 

- Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 - Aaron (GS/CP) 

 Tutelle :                                                            - Lua (CE1/CE2) 

- Mme MAGNE, déléguée de tutelle, excusée       - Léna (CE2/CM1) 

- OGECAM :                                                                  - Gabin (CM2) 

- Mr SOLIER.                                

APEL: 

-Mme DUC, excusée 

Parents délégués:                  

- Mme EL ATLATI  (TPS/PS) excusée 

- Mme DE MONTERNO (MS/GS) 

- Mme MORLOT (GS/CP) 

- Mme FONTUGNE (CE1/CE2) 

- M. BESSON DAMEGON (CE2/CM1)      

- Mme DE JESUS (CM2)     

 Paroisse: 

-Père BATTUT Christophe 

 

 

 



 

Rappel de l’ordre du jour : 

- Présentation des membres du conseil. 

- Rappel de la charte du conseil. 

- Point sur les demandes du conseil de juillet. 

- Présentation des projets de l'année. 

- Recueil des premières propositions concernant l'aménagement des espaces de l'école (3ème axe du pro-

jet d'école). 

- Idées ou demandes à mettre à l'ordre du jour du prochain conseil. 

 

Compte rendu du Conseil : 

1- Demandes approuvées lors du conseil de juillet qui n’ont pas encore été réalisées 

Ces demandes vont être traitées au plus tôt, un point d’étape sera fait au prochain conseil : 

- Traçage de lignes autour de la table de ping pong pour délimiter l’espace de jeu. 

- Réfléchir à un moyen d’identifier les élèves durant les récréations, faire connaissance avec les autres 

classes (réflexion à mener en conseil des maîtres) 

- Acheter colle et crayons pour la garderie. 

- Changer les poubelles de la cour. 

- Acheter des mangas pour la bibliothèque (le père Christophe propose d’offrir au nom de la paroisse 

la Bible en mangas, nous le remercions). 

2- Demandes faites lors du présent conseil  

Certaines demandes ont été discutées ce jour. D’autres feront l’objet d’un échange au sein de l’équipe 

enseignante et parfois du bureau OGECAM. Un point d’étape sera effectué lors du prochain conseil. 

Demandes des GS/CP :  

- Mettre en place dans la cour un espace avec un circuit pour jouer aux voitures. 

- Installer un terrain de rugby : demande d’ores et déjà rejetée car la surveillance ne pourra être 

correctement effectuée. 

- Mettre de la musique dans la cour durant les récréations : il a déjà été convenu que cela ne pourra 

se faire durant TOUTES les récréations. 

- Installer un coin pour faire du vélo : cette demande avait déjà été rejetée lors d’un précédent conseil 

pour des questions de sécurité. 

- Mettre des tapis pour faire de la gym dans la cour. 

- Arranger les filets du panier de basket. 

 Demandes des CE1/CE2 :  

- Création d’un défi où chaque classe pourrait amener à l’école un objet insolite. Le but serait de faire 

deviner aux autres classes l’usage de cet objet. 

- Faire un voyage scolaire dans un parc sur les dinosaures : le thème cette année est plutôt l’espace. 



 

- Organiser des tournois de sport lors de certaines récréations. 

Demandes des CE2/CM1 : 

- Changer les filets des paniers de basket. 

- Faire une expo des dessins à la bibliothèque. 

- Créer un coin zen dans la cour. 

Demandes des CM2 : 

- Demande de rentrée plus tôt pour le deuxième service à la cantine : demande acceptée. 

- Installer un babyfoot dans la bibliothèque : demande rejetée car cela génèrerait trop de bruit. 

- Demande concernant la cantine, débarrasser par table plutôt qu’individuellement :  un essai sera 

réalisé par Céline. 

Demande des parents :  

- Refaire le marquage au sol des jeux de la cour. 

- Trouver une solution pour qu’il fasse moins chaud dans les classes (ventilateurs ? climatisation ? 

rideaux isolants ?) :  la demande sera discutée au sein du bureau OGEC  

Demandes du personnel de service : 

- Ombrager la cour des maternelles 

- Créer un coin dans la cour pour se détendre, se reposer. 

- Climatiser la salle de sieste car il y fait chaud. 

Proposition du père Battut : 

- Mettre des pensées au mur dans l’espace zen de la cour. 

Demandes des maîtresses :  

- Réparer les dalles du jeu des maternelles. 

- Retirer les aspérités du bois du toboggan. 

- Voir s’il est possible pour le camion de la sodexo de ne pas passer dans la cour durant les 

récréations. 

 

Je tiens à remercier chacun pour sa participation ! 

 

IMPORTANT : 

Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués 

pour le prochain conseil d’établissement 

une adresse mail est mise à disposition des parents : 

parentsdelegues.mm@gmail.com 

 

Nous attendons vos propositions ! 


